

Visita a la ONU

El director ejecutivo de Agora Madrid International School y Agora Lledó International School.

Luis Madrid, visitó recientemente la sede de Naciones Unidas representando a los centros Agora International Globeducate como oficiales de la International Schools Association (ISA) y como parte del Consejo Económico y Social (ECOSOC). Durante su estancia tuvo el placer de asistir al Día Mundial de la Libertad de Prensa en el salón de la Asamblea General, entre otros eventos de una apretada agenda. Sin duda, la experiencia fue la mejor manera de celebrar sus 25 años en la gestión en educación internacional.

Carrera del ITC

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) participa hoy en la primera edición de la Carrera de las Empresas de Castellón. Desde esta institución se han inscrito 31 personas, que correrán con una camise-

ta diseñada por el propio ITC y elaborada por una empresa de proximidad.

Con su bici

Otro que hace deporte este fin de semana es el concejal de Transición Ecológica de Castelló, **Fernando Navarro**, que ayer participó en la competición ciclista Mediterranean Epic Gran Fondo con salida y meta en Orpesa. En redes sociales indicó que su táctica de carrera para encarar la prueba es que no le diera «un chungo».

Mascotas

El Corte Inglés entrega en alimentos para mascotas la recaudación de la última campaña organizada con motivo de la festividad de Sant Antoni. Entre todos los centros de la Comunitat Valenciana recogieron 3.514 euros gracias a las aportaciones de clientes y empleados, y al 10% de lo recaudado que aportó la compañía de los grandes almacenes. La campaña es una ayuda para protectoras.